

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los vecinos celebrarán por primera vez las campanadas y la despedida del año en la Plaza

El Consistorio entregará la bolsa de cotillón para iniciar las fiestas
 ■ El programa navideño incluye más de una veintena de actividades

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ya tiene ultimado el programa de actos festivos, lúdicos y culturales que celebrará de cara a las próximas fiestas navideñas y que incluye más de una veintena de actividades para toda la familia, especialmente para los más pequeños.

Además, este año como principal novedad, los responsables municipales ofrecen a los vecinos la posibilidad de salir a despedir el año y dar la bienvenida al 2014, todos juntos en la Plaza, cada uno con sus uvas y con la bolsa de cotillón que repartirá el Ayuntamiento para iniciar la fiesta después de las campanadas.

Talleres infantiles y campamentos urbanos, con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral en estas fechas; actividades deportivas y diferentes acciones solidarias son algunos de los actos programados por la Concejalía de Fiestas para intensa oferta navideña.

Además se han organizado diferentes actividades educativas y culturales, como el certamen literario "Narraciones de Navidad" que llega a su séptima edición; cursos intensivos de inglés, el Festival de Música de Navidad, conciertos didácticos y de villancicos y un taller de diseño de tarjetas.

Pensando en los más pequeños, volverá el parque infantil "Navichulis" al Polideportivo Municipal, los días 26 y 27. Papá Noel y los Reyes Magos no faltarán a su cita los días 23 y 3 de enero. "La Fábrica de los Deseos" y "El amigo invisible" son otras de las actividades para niños y jóvenes, que también disfrutarán el día 27 de una pre-fiesta de Nochevieja.



Pilar Sánchez, Charo Heras y Pedro Samuel Martín. | EÑE

SIN OLVIDAR EL ESPÍRITU SOLIDARIO

Desde la Concejalía no se ha olvidado el espíritu solidario y de ayuda a los que más lo necesitan. Por ello, además de la diversión y las actividades festivas también confía en la colaboración vecinal para que todas las familias tengan comida en sus mesas esta Navidad. Por ello, ha incluido acciones solidarias, como que en todos los torneos y actos deportivos que se van a celebrar se aprovechará para recoger aportaciones voluntarias para el Fondo de Alimentos Municipal. Una campaña a la que también se suma la Asociación de Vecinos Avecarsa con una recogida de juguetes. Además, dentro del programa navideño tampoco faltará la tradicional exposición 'Verde Navidad' con el gran belén que permanecerá en la Casa de Cultura desde el miércoles hasta el día 3 de enero. La Cabalgata de Reyes el día 5 a las seis de la tarde pondrá el broche final a las actividades.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La edil presentó la carrera con técnicos y colaboradores. | EÑE

La recaudación de la II Carrera Solidaria del 5 de enero irá destinada a los niños de Pyfano

EÑE | SANTA MARTA

La concejal Blanca Francisco, junto con los representantes de las diferentes asociaciones deportivas y técnicos municipales, presentó la II Carrera Solidaria, que se celebrará el próximo 5 de enero a partir de las 10 horas, en un recorrido urbano por el municipio santamartino, con el fin de recaudar fondos para ayudar a la Asociación Pyfano. "Durante la pasada edición conseguimos que se apuntasen más de 600 participantes, por lo que pensamos que en esta ocasión volveremos a tener el mismo éxito", señaló Francisco.

El objetivo de esta prueba, que junto con la Cabalgata de Reyes, son los últimos actos de la programación navideña, "es pasar un día de fiesta, rodeado de familiares y amigos, y no olvidando el carácter solidario que persigue esta actividad".

Como novedad, para la inscripción en la carrera será necesaria una donación benéfica por participante de 1,5 euros, que se abonará el mismo día y se entregará la pulsera roja de Pyfano. "Queremos que los corredores la lleven puesta para que así se vea que la asociación y los niños forman parte del acto y que están presentes en el mismo", insistió la edil.

Los interesados en participar pueden realizar las inscripciones hasta el 2 de enero en cada uno de los clubes deportivos que han participado; de forma presencial en el Punto de Información Juvenil; en el blog creado santamartacarrerasolidaria.blogspot.com.es/ o en la web municipal. Para aquellos que no deseen correr pero quieran colaborar, podrán hacerlo en la modalidad de km. 0. Los tres primeros de cada categoría recibirán premios.

SANTA MARTA DE TORMES



Balance anual de la asociación de mayores

La junta directiva de la Asociación de Mayores La Amistad se reúne para cerrar el ejercicio y hacer balance de la actividad realizada por la agrupación a lo largo del año y valorar la participación de los socios en las propuestas que se desarrollan. | EÑE



Los niños de judo preparan su exhibición

Los niños del Club de Judo realizan estos días sus clases centrados en la preparación de la fiestas y la exhibición que realizarán para sus padres y familiares con motivo del final del trimestre, para demostrar lo aprendido desde el inicio del curso. | EÑE